#### 鹿児島市立広木小学校

#### 「明るいあいさつ、元気な歌声、花いっぱいの広木小」









【5月の目標】

生活:規律ある生活をしよう保健:トイレを正しく使おう

規則正しい生活をしよう

 $\sim$ Hold on our big dreams Together,Hiroki children! $\sim$ 

TEL 264-7244 令和6年

4月号

https://www.keinet.com/hirokis/

#### みんなで学校を創る

校長 池浦 也寸志

令和6年度が始まり、校内には722名(通常23学級、特別支援12学級)の元気な子供たちの声が響き渡っています。学校に新たな風が吹き、活気が甦ってきました。子供たちは、新たな学年になり、夢と希望をもって、臨んでいる姿を伺うことができます。

昨年度の1月から試行的に始めてきた午前5時間授業やシン広木タイムにおける基礎学



力定着の時間,児童が主体的に管理する「あおぞらタイム」等,いろいろな意見を取り入れながら改善した新しい学校のカリキュラムを4月より本格的に実施しております。すでに,効果が表れている部分もありますが,最終的には,子供たちがこの時間割が良い,この授業形式がよいと感じるようにならなければなりません。先生方にとっても子供たちにとってもよいと思える新しい学校の形を今年度も模索し続けてまいりたいと考えています。

その一つとして、始めたことは「変形教科担任制」であります。なぜ、変形なのかといえば中学校のようにすべての教科において担当が代わるのではなく、小学生ですから主は学級担任としながら体育や音楽、理科、社会、図工等といった専門性の高い教科や授業における教材研究や場の設定に時間を要する教科等に専科制を引くこととしました。次に計画していますのは、学級や担任、学年、教室の壁を取り去り、少しスパン(期間)の長い中で、子供たちの調べたい、やってみたいことを探究し続ける学習活動を総合的な学習の時間に設定していきたいと考えています。そうすることで、魅力ある学校を創り上げていくさっかけになればと思います。では、魅力ある学校とはどのような学校でしょうか。私は子供たちにとって「なりたい自分」になるために学校や友達、先生方が後押ししてくれる安心して過ごせる場所だと思えることが一番だと考えています。

年度当初,全職員に話したのは「逡巡の罪」を侵さないということでした。やって生じた失敗より、やらなかった罪のほうが大きいということです。チャンスを逃すなということにも繋がります。リスクを怖がるのではなく、リスクを計算して勝ちに行く、そうすることで、自分自身も成長していくものです。子供たちにも同じように、安心して一歩踏み出すことができるように、私たちが背中を押していくことも大事です。

子供たちが、喜んで登校し、満足して下校できるように取り組んで参りますので、保護者の皆様におかれましても、御理解、御協力をよろしくお願いいたします。





#### 令和6年度入学式

令和6年度は117名の1年生が, 広木小学校へ入学してくれました。お祝いモードいっぱいの中で,お祝いの 言葉に「ありがとうございます。」と大 きな声で応える新1年生の姿がありま

した。当日は、恒例となったおやじの会の皆さんが作成していただいたお祝い写真プレートでの記念撮影のイベントもあり、思い出の1枚が撮影できたことと思います。おやじの会の皆さんありがとうございました。そして、御入学おめでとうございます





### 山羊さんがやってきた。

4月1日に十島村の宝島から山羊さんが1匹広木小学校にやってきました。これまでのウサギに加え、山羊も加わった飼育小屋は、とてもにぎやかになりました。あおぞらタイムの時間

帯は、中庭で子供たちと触れ合っています。今後、飼育委員会が中心となって、ふれあい会や名前募集のイベントを計画しています。新しい仲間をどうぞよろしくお願いします。

山羊の出身地である宝島については、QRコードから

#### 1年生を迎える会を行いました。



4月24日(水)1 年生を迎える会を行いました。コロナの影響もあり、これまで実施できずにいましたが、本年度は体育館にて、全校児童で

会を開くことができました。6年生と一緒に 入場した1年生。少し緊張した面持ちでした が、広木小学校クイズでは、大きな歓声を上 げて盛り上がっていました。会の最後には、 1年生からのお礼の言葉があり、立派にお礼 の気持ちを伝えることができました。

#### ボランティア作業に感謝



4月19日(金)森山 肇組をはじめとする業者 の皆さんに、枯れ枝除去 や除草等の作業をしてい ただきました。ありがと うござました。

# 広木小個人探究学習 始まる! 始まる! どの1

本年度から、広木小学校では、3年生以上が学習する「はばたき」の時間(総合的な学習の時間)において、個人で探究する時間を設定し、子供たちに今、求められる資質・能力の身に付けさせたいと考えています。

では、今、求められる資質・能力とは何か。 中央教育審議会答申において、「<u>予測困難な社</u> 会の変化に主体的に関わり、感性を豊かに働か せながら、どのような未来を創っていくのか、 どのように社会や人生をよりよいものにしてい くのかという目的を自ら考え、自らの可能性を 発揮し、よりよい社会と幸福な人生の創り手と なる力」と示されました。

子供たち自身が広木小学校で学び、上記にあるような力を付けていけるように、職員一同、 よき伴走者として関わっていきます。

今後, 保護者の皆様へ, 本コーナーを通して, 取組をお伝えしていきます。

## 5・6月の行事予定



5月10日(金)避難訓練

13日(月)歯科保健指導

19日(日)春季大運動会

20日(月)振替休日

21日(火) PTA運営委員会

22日(水)プール掃除

31日(金)防犯教室

24日(金)教育相談(~6/7)

6月 3日 (月) プール開き (6年)

4日(火)地域の友達を知ろう

7日(金)幼保小連携研修会

8日(土) 土曜授業・避難訓練・集団下校

9日(日)地域が育む青少年育成大会

12日(水)スクールゾーン委員会

28日(金)授業参観・学級PTA3,4年生

※ 7月2日(火)1,2年生,

3日(水)5,6年生



主な年間行事はこちらから